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EN: IMPORTANT, RETAIN FOR FUTURE REFERENCE: READ CAREFULLY.
FR: IMPORTANT : LIRE ATTENTIVEMENT ET CONSERVEZ CE MANUEL POUR VOUS Y REFERER 
ULTERIEUREMENT.
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TENSION NOMINALE PUISSANCE NOMINALE

60W



FUNCTIONS  & OPERATION 

Plug in first 

Push the button             to start and stop the fan. 
SPEED button: .Push the button          to select speed of: Low      - Middle        –High       
TIMER button : Push         to select the timers from 1hours to 8 hours, it will show on the 

display panel  
MODE button : Push the button             to select mode of  
Normal        ”,”Nature         ”,”Sleep          ” 

SWING button : Push the button          to oscillate the fan, push it again to stop the function. 

Negative ion function : Push the button           for 3 seconds to start function of 

negative ion function , push the button            for 3 seconds to stop the function  

All the buttons are on the control panel as below: 

REMOTE CONTROL  

Push the button          to start the fan 

EN



 

 
Push the  button          to select fan speed of  Low- Middle –High  
 
Push the button           to select mode of “Normal”,”Nature”,”Sleep” 

 
Push the button           to oscillate the fan, push it again to stop the function 

 
Push the button           to select the timers from 1 hours to 8  hours. 
 
Push the button            to select the negative ion function. 

 
ASSEMBLING 
Step 1 : Aiming the assemble poles with the corresponding holes, and 
insert the poles into the holes. 
Step 2 : Aiming the assembled base to screw poles of the fan body  
Step 3 :  After well connect of the body and base, screw into the screw 
holes of the base. And put the power cord into the slot of the base. 
Step 4 :  Put the fan flatly  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                                
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
THE USAGE OF FRAGRANCE BOX 
 



 

In the front of the fan, there is a small box below the vent .There is a sponge inside the 
fragrance box. Take out the box and put some fragrance on the sponge if you would like 
the wind blow with  fragrance. 
 
 
 
 
 

CAUTION 
1. Use as per the rating voltage. 
2. Do not repair or remake the appliance by yourself, it should be repaired by the 
repairmen. 
3. Do not operate the appliance with wet hands, in order to avoid damage. 
4. If the supply cord is damaged, it must be replaced by a same cord from the 
manufacturer or its service agents. 
5. When the appliance is not in use, switch it off and unplug it. 
6. Do not insert things to air outlets and inlets, in order to avoid damage. 
7. Do not use the appliance near explosive and combustible gas. 
8. Use the appliance only on a flat surface. 
9. Do not use outdoors. 
10. .Do no turnover the appliance. Unplug the power supply If it is toppled over and there 
have some water in the body. Dry the body before use. 
13.Clean the appearance with a lightly damp cloth.It can clean with neutral detergents. Do 
not rinse with water. 
14.Do not make air outlets and inlets near the wall or curtain. 
15.Do not knock or shake the body when use, otherwise it may cause stop. 
17.The appliance must not located immediately below a socket outlet. 
The rating current of socket should exceed 10A. 
18.Do not use the appliance in the immediate surrounding of a bath,a show 
or a swimming pool. 
19.This appliance is not intended for use by persons including children with reduced 
physical, sensory or mental capabilities or lack of experience and knowledge unless they 
have been given supervision or instruction concerning use of the appliance by a person 
responsible for their safety. 
20.Children should be supervised to ensure that they do not play with the appliance. 

CLEANING AND MAINTENANCE 
Clean with neutral detergent and soft cloth. 
 Attention: unplug the power plug when clean the appliance ,since there have high 
pressure in the body. Do not leave any water on the control panel. 
 

ACCESSORY 
 
Screws for assemble the base ; Remote control  
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FONCTIONS ET FONCTIONNEMENT 

Branchez l’appareil.  

Appuyez sur le bouton         pour mettre sous tension/hors tension le ventilateur. 

Bouton VITESSE : Appuyez sur le bouton             pour choisir la vitesse entre :  Faible       Moyen       

et Élevé 

Bouton de MINUTERIE :  Appuyez sur le bouton     pour choisir entre 1et 8 heures.  La durée 
s’affichera sur le panneau d’affichage. 

Bouton de MODE :  Appuyez sur le bouton          pour choisir entre Normal         Nature          et 

Veille 

Bouton d’OSCILLATION : Appuyez sur le bouton           pour faire osciller le ventilateur, appuyez 
à nouveau ce bouton pour l’arrêter. 

Fonction d’ions négatifs : Maintenez le bouton            pendant trois secondes pour démarrer 

l’appareil. Maintenez à nouveau le bouton pendant trois secondes pour l’arrêter.  

Tous les boutons sur le panneau de commande sont comme ci-dessous : 

TÉLÉCOMMANDE  

Appuyez sur le bouton pour démarrer le ventilateur 



 

Avant 

 

Appuyez sur le bouton             pour choisir entre Faible, Moyen et Élevé. 

 

Appuyez sur le bouton          pour choisir entre Normal, Nature et Veille. 

 
Appuyez sur le bouton             pour faire osciller le ventilateur, appuyez à nouveau pour arrêter la 

fonction 

 
Appuyez sur le bouton          pour choisir la minuterie entre 1et 8 heures.  

 

Appuyez sur le bouton          pour sélectionner la fonction d’ions négatifs. 

 

ASSEMBLAGE 
Étape 1 :  Alignez les boucles avec les trous correspondants et insérez-les. 

Étape 2 : Alignez le socle assemblé avec les tiges de vis sur le ventilateur. 

Étape 3 :  Une fois le corps et le socle fixés, vissez -les dans les trous. Placez le cordon 

d’alimentation dans la fente du socle. 

Étape 4 : Placez le ventilateur sur une surface plane.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

LA BOÎTE DEPARFU 

 

 

 

 

Vis 
Avant 

Avant 

Arrière 

Corps 
Corps 

Étape 3 Étape 2 
Étape 1 

Vis     Trou Boucle d’assemblage 
Corps 

Socle Avant 
 Avant 

Arrière 
Socle arrière 

Trou d’assemblage Vis     Trou Rainure 

Étape 4 



 

À l’avant du ventilateur et sous l’évent, il y a une petite boîte où vous trouverez une éponge.  
Retirez l’éponge de la boîte et mettez-y un parfum si vous souhaitez que le ventilateur souffle un 
arôme. 

MISE EN GARDE 
1. Utilisez l'appareil conformément à la tension nominale. 

2. Ne démontez ni ne réparez l’appareil. Cela doit être fait par un réparateur. 

3. Ne faites pas fonctionner l'appareil avec des mains mouillées, cela pourrait endommager 
l'appareil.  
4. Si le cordon d'alimentation est endommagé, il doit être remplacé par un cordon spécial du 

fabricant ou de ses agents de service. 

5. Débranchez l'appareil lorsqu'il est éteint.  
6. N'insérez pas d'objets dans les pièces de l'appareil. Cela pourrait l'endommager. 

7. N'utilisez pas l'appareil à proximité de gaz explosifs ou combustibles.   

8. Utilisez l'appareil sur une surface plane. 
9. N’utilisez pas l’appareil à l'extérieur. 
10. Ne faites pas tomber l'appareil. S'il se renverse avec de l'eau à l'intérieur, débranchez l'appareil 

et assurez-vous qu'il est sec avant de le réutiliser.   

11. Nettoyez avec un chiffon légèrement humide. Ne pas rincer à l'eau. 
12. N’utilisez pas l’appareil près du mur ou des rideaux. 
13.  Ne frappez pas ou ne secouez pas l’appareil lors de l’utilisation. 

14. Ne placez pas l'appareil directement sous une prise de courant.  

15. Le courant nominal de la prise doit dépasser 10A. 
16. N'utilisez pas l'appareil dans un environnement humide.  
17. Les enfants ne doivent pas jouer avec cet appareil et doivent être supervisés.  

NETTOYAGE ET MAINTENANCE 
Nettoyez avec un détergent neutre et un chiffon doux. 

Attention : Débrancher avant de nettoyer. Assurez-vous que l’eau ne se rend pas sur le panneau de 

commande. 

ACCESSOIRES 

 

Vis pour assembler la base et une télécommande 

 








